
Conseil d'administration du 28 septembre 2015 
 
Etaient présents : ALEX Henri, BAYON Claudette, BELOT Daniel, BONNET Louis, 
 BAJARD Odile , CHASSAIN Jean-Paul, CHEVILLARD Madeleine, DESPIERRES 
Marie-Paule, DUPERRON Gilbert, LEDIG Marc, MATHIEU Sylvie, MONNIER 
François, GARDIEN Gilbert. 
Excusées :ROBIN Denise, THEINT Odette 
  
Compte-rendu "rapide"; Un point complet sera fait lors de l'assemblée générale de 
janvier/février. 
  
Finances : Entre les dons pour concerts, la subvention du conseil Général, les frais 
de photocopies, l'achat de l'ampli et de l'enregistreur, les frais d’anniversaire et de 
pique-nique, le solde disponible sur notre compte est de 597 €.  
100 € ont été investis dans des parts sociales pour nous permettre de bénéficier de 
tirages gratuits au Crédit Agricole. 
  
la cotisation 2016 est maintenue à 20 € et sera à verser en début d'année 2016. 
  
L'achat d'un pied pour l'enceinte, d'une housse de protection pour celle-ci, ainsi qu'un 
verrou pour fermer le placard qui nous sera attribué dans la nouvelle salle des 
associations est décidé. 
  
A prévoir pour plus tard : la commande de 5 cravates ( une manquante pour Daniel 
et 4 en réserve au cas ou ...) Il est rappelé que chaque nouveau choriste finance sa 
cravate. 
Quant au stock de foulards pour dame, il s'épuise. Il y a cependant  de quoi équiper 
2 nouvelles sopranes. 
  
Daniel nous demande de réfléchir à ce que pourrait être "une rencontre de chorales" 
annuelle à Semur.  A quelle date ?  En association avec d'autres associations du 
village ?   à méditer ... 
Serait-ce envisageable , ou pas ? 
  
Il sera demandé aux Sopranes et Alti, si elles sont d'accord pour participer à un 
concert prévu le 15 novembre à Génelard, ( pour Lilou) le chœur des hommes y 
participe , les chorales locales s'étant désister . 

 


